

Horst JOHN feierte seinen 80. Geburtstag!



Aufgrund seiner Agilität und Frische wäre man beinahe geneigt beim Jubilar die Geburtsurkunde zu kontrollieren.

Bei der kleinen Feierstunde, zu der Landespensionistenvertreter **Franz Poimer** den verdienten ehemaligen Funktionär eingeladen hatte, konnte allerdings aufgrund der langjährigen Bekanntschaft eine Kontrolle unterbleiben.

Horst gehört zur Kategorie der typischen „Aufstiegs-Postler“, wengleich sein erlernter Beruf eines Hutmakers eine völlig andere Berufslaufbahn vermuten lässt. Bereits als Zwanzigjähriger trat er bei der damaligen PTV als Baurupparbeiter seinen Dienst an, wechselte später zur Post als Schalterbedienteter. Seine Berufslaufbahn führte ihn schließlich in die Fernmeldeabteilung der Direktion, wo er als Fachreferent auch Vortragender bei Vorbereitungskursen zu Dienstprüfungen war.

Sein besonderes Engagement und fast seine ganze Freizeit widmet er dem Postsportverein (PSV) Linz, den er seit 2014 als Obmann umsichtig führt. Bei der Delegiertenversammlung 2022 wurde er neuerlich für vier Jahre als Obmann wieder gewählt.

Mit seinen Sektionen und Sportgruppen bietet der PSV nahezu für jede und jeden eine sinnvolle Freizeitgestaltung und vermittelt überdies wertvollen Gemeinschaftssinn.

„Ich bedauere sehr, dass es für den PSV mit seinen vielen Möglichkeiten heute in den Betrieben der ehemaligen PTV ziemlich schwierig ist Fuß zu fassen und seine Angebote den Beschäftigten zu präsentieren“, skizziert Horst die Grundproblematik des PSV.

Informationen über Vorteile und Möglichkeiten einer sportlichen Betätigung und Mitgliedschaft beim PSV:

Sekretariat: Petra Kohout 0664/73827074, E-Mail: post-sv-linz@aon.at, www.post-sv-linz.at

Wir danken Horst für 60 Jahre Treue zur GPF, wünschen viel Kraft zur erfolgreichen Führung des PSV und vor allem beste Gesundheit!

Franz Poimer